5-0 Manchego volviò por sus fueros goleando al Guadalajara LA SEGUNDA PARTE SENSACIONAL

José Luis Martinez Glez

Este era el resultado después de jugarse los noventa minutos reglamentarios, el domingo, en el Complejo Polideportivo "Principe Juan Carlos" de nuestra capital en la decimooctava jornada liguera del grupo séptimo de la Tercera División.

La tarde era primaveral haciendo con ello que las gradas registraran una buena entra-

El terreno de juego en buenas condiciones, eso sí, gracias a la labor intensa de Carbelo, tro trabajó sin descanso, para reparar el zafarrancho que quedó de cesped, después del partido de la mañana, entre el Atlético Ciudad Real y el Ocaña C.F., donde los toledanos acudieron con botas de plástico y con sus contínuos resbalones dejaron el campo destrozado, lo que hace ver claro, que con las actuales condiciones climatológicas y además calzado inadecuado, se hace imposible la práctica de dos encuentros en el mismo día. El estado del cesped lo vimos nosotros, nadie nos lo contó; derecho a jugar tienen todos, pero que se exila lo reglamentario y lo normal para no deshacer lo que tanto trabajo cuesta conservar, sobre todo en esta época del año.

Se intentó por primera vez, sin que hasta hoy sepamos los resultados, de grabar en video el encuentro, iniciativa debida a la propia directiva mancheguista y a la joven firma en video y sonido 5ª Avenida Hifi, quien por medio de sus técnicos, podemos adelantar que si la prueba diera los frutos deseados pronto se haría mediante mezclador y varias cámaras.

Lo que sí dió el fruto deseado fue la espera del matrimonio Ufarte, que el pasado sábado día tres, veía como le nacía su primera hija, a la que pondrán por nombre Mirella Inés. Tanto la madre como la niña, están en perfecto estado, de lo cual nos alegramos y enviamos nuestra más sincera enhorabuena a la familia. Por cierto, que el partido del domingo estaba brindado por entrenador y jugadores a la pequeña Mirella Ines, además de a la afición en desagravio del descalabro de Aranjuez.

A los treinta y seis minutos se encendieron los focos de luz artificial.

Los equipos vistieron, el de casa con su elástica azul y pantalón blanco y el visitante cambió su clásica vestimenta morada y blanca por un conjunto totalmente blanco con tres rayas horizontales sobre el pecho.

Se lanzaron trece saques de esquina, ocho en la primera parte, dos para el Guadalajara y seis para el Manchego. En la segunda mitad, cuatro a favor de los locales y uno a favor de los visitantes.

ALINEACIONES

C.D. MANCHEGO.— Alba; Lobo, Sebas, Leguizamón, Tostón; Ufarte, Ricardo, Manolo; Jaime, Ceca e Iglesias. En el descanso Bermejo sustituyó a Ricardo y a los setenta y ocho minutos, Jaime dejó su plaza a Jesús.

C.D. GUADALAJARA.— Aguiar; Recuero, Cabanillas, Modesto; Varela, Romo, Poves; Mariano, Alcázar, Lucas y Monje. El Sr. Montero, realizó los dos cambios reglamentarios en el segundo tiempo. El primero en el minuto dieciseis donde Nene suplió a Cabanillas y tres mínutos después Urbano reemplazó a Monje.

ARBITRO.— Del Hoyo. Regular. En la primera mitad se equivocó en muhcas faltas y dejó sin sancionar muchísimas, aún estando encima de ellas. No exhibió ninguna tarjeta, aunque debió hacerlo por la reiterada actitud de algún defensor alcarreño de entrar muy fuerte. Hizo caso omiso a sus jueces de línea y le vimos falto de forma física. En la segunda parte parece se enderezó un poco. Todo ello vino a que los futbolistas, a pesar de las entradas viriles, demostraron buena deportividad.

1 - 0. Segundo Tiempo. Minuto cinco.— Sebas recoge un balón en el centro de campo, aguanta bien las entradas de Modesto y Mariano, ve la buena posición de Iglesias que es quien recibe el

pase, se va salecho al marco y an e la sale del

guardameta, le rasea y cruza e enviando-

lo al fondo de la portería.

2 - 0. Minuto diez.— Sebas es objeto de otra falta al borde del semicirculo de área. La falta directa la ejecuta esta vez Ufarte con su maestría y fuerza habitual, metiendo el balón por

el hueco justo, rechaza el portero y Manolo

muy atento envía el balón a la red.

3 - 0. Doce minutos.— Gran carrera de Manolo que centra sobre Iglesias, rechaza Romo, pero no obstante es el extremo el que se lleva el balón, se va de cara a la portería y cuando parece que va a tirar, centra sobre Ceca muy bien colo-

4 - 0. Minuto Veinte.— Centro que recibe Iglesias de Sebas, forcejea Isidro con el capitán Romo, se da la vuelta, se desmarca y lanza un chut tan preciso como improvisado que sorpende al meta del Guadalajara.

5 - 0. Minuto cuarenta y cinco.— Gran jugada de Sebas que ya había intentado Leguizamón en el minuto veintidos de la primera parte sin suerte. Ante la avanzada de los defensas visitantes y el retroceso de los delanteros locales para evitar el fuera de juego y entre una barrera enorme de hombres, se da Sebas un autopase que le deja solo en la media del equipo forastero, inicia la carrera hacia la portería y cuando quiere driblar al cancerbero, éste le traba y le derriba. Penalty sin discusión. Grar avación para Sebas que queda lesionado por unos momentos. El penalty lo lanza Ufarte muy bien, fuerte y lejos del alcance de Aguiar, cerrando la cuenta del marcador.

DE REGULAR A EXTRAORDINARIO

Otro eslabón más, de la cadena de encuentros en casa, identico a todos los anteriores y lo más desgraciado es, que será igual a los que quedan por disputar. Quiero referirme a que el Guadalajara volvió a ser el equipo vulgar y ya acostumbrado visitante. Fuerte defensa atrás y en el centro del campo con el arma cargada del contragolpe, cuando los alcarreños pienso tienen equipo para jugarle de tú a tú al mismo lider.

El Manchego traía sobre sí, la secuelá de la derrota de Aranjuez y esperaba un cierto desagrado en el público, pero que afortunadamente no existió y los recibió en el centro del campo con un gran aplauso, comprendiendo que el resultado de Aranjuez fue una cosa más de este mundo del balón redondo; y es que una afición como la de Ciudad Real no la hay en muchos lugares, porque aunque escasa es toda sensatez.

Visto el panorama los mancheguistas estaban dispuestos a empezar el año con buen pie y ponían en marcha el motor de su fútbol.

A los siete minutos, Ufarte arrebata un balón a Lucas, mandando al hueco rapidamente sobre Jaime, que por velocidad se lleva a Recuero, centra sobre puerta y Ceca que quiere hacer una de Schuster, no acierta a rematar.

Siete minutos después es Ricardo quien recibe un balón rechazado, lo para con el pecho, se vuelve y viendo al portero Aguiar adelantado, le levanta el balón pero va a morir a la red de la parte alta.

En el primer cuarto de hora, el Guadalajara hacía su fútbol, dejando cinco defensas, tres medios, que por cierto sujetaban muy bien y dominaban la zona ancha y dos delanteros dispuestos a sorprender a la cobertura azul, que en los primeros compases ya se mostró segura en algún que otro martilleo de Monje y

A los dieciocho minutos, Manolo recoge un servicio muy largo de Sebas, retrasa sobre Iglesias, este le devuelve el balón y sin pensárselo larga un tiro que sale desviado. A cinco metros de él, Ceca totalmente desmarcado, pero el
ansia de gol y de victoria, cegaba a los jugadores
de Rafa, que querían perforar pronto la portería visitante, sabedores de que después jugarían
más holgadamente.

Dos minutos después, el Guadalajara gozaba de una buena oportunidad, en una jugada rápida que comienza en Poves, con centro sobre Lucas que combina con su centro delantero Alcázar, quien no acierta a rematar, después de que Tostón y Lobo no acertaban a despejar, y el balón se paseaba por delante de la portería de Alba.

A los veintirés minutos hay un tiro de Iglesias que rebotado en Varela, se introduce en su puerta, pero es anulado el gol previamente por fuera de juego de un jugador mancheguista.

No se rompía el sistema visitante que seguía erigiéndose en dueño y señor del centro del campo, aunque se le veía flojear ante_el fuerte tren que imprimía en su juego el Deportivo Manchego, que sin suerte presionaba el portal de Aguiar, que se encontraba protegido por su fuerte y segura defensa que despejaba todo cuanto llegaba, como aquel centro que sirvió Iglesias a la media hora, después de aprovechar un balón largo que le envió Leguizamón, correr todo el campo alcarreño y a pesar de ver a Manolo y Ceca totalmente desmarcados, opta por irse a la línea de fondo y entonces centrar, pero la defensa se adelantaba a la acción.

Otra oportunidad tuvo Ufarte a los treinta y seis minutos al recibir un balón en claro fuera de juego, se retiene un poco, quizá sabedor de su posición, pero como no se pita nada se lanza hacia la portería, dispara, pero sale rozando el poste.

En los últimos cinco minutos de este primer periodo, el equipo visitante goza de un par de ocasiones, que desperdician. Un tiro de Monje después de una combinación entre Mariano y Modesto que despeja Alba y poco después es Leguizamón el que desbarata la Acción de Alcazar que había recibido un balón de Monje después de un buen contragolpe de la media alcarreña.

Cuando falta poco para el pitido del descanso hay un córner que saca Ricardo, rechaza la defensa, el rebote es para Jaime que centra sobre Manolo y Cabecea alto.

Una primera parte de dominio alterno, con más profundiad en el Manchego, que descuida un poco su defensa y propicia los contraataques alcarreños donde Poves, Alcázar y Monje, ayudados siempre por Lucas y Varela con alguna incursión del Mariano, realizan todo para su equipo. Buena la defensa visitante y falta de precisión en la línea media mancheguista, que le gana la partida, su homónima del Guadalajara, sobre todo en la primera media hora.

En las casetas, aparte de descansar, se cuece la victoria mancheguista, con un cambio por parte de Rafa, que pronto daría el resultado positivo que se buscaba. Bermejo ocupa la demarcación de Sebas y este pasa al puesto de Ricardo, que si bien en la primera parte se mostró pegajoso con su par al que prácticamente anuló, no era el jugador que ya podía crear juego, por lo que quedó en las du-

A los tres minutos, Sebas muy incisivo, es objeto de falta a unos cinco metros de la frontal del área de castigo. A todos nos recuerda el gol de Iglesias frente al Pegaso, al propio Iglesias también que tratar de emular la hazaña, pero esta vez no sale, ante la desilusión del respetable.

Pero dos minutos después vendría el primer gol, a los diez el segundo, a los doce el tercero, a los quince pudo venir el cuarto, que llegó a los veinte; a los treinta pudo venir el quinto que después subiría al marcador a los cuaren ta y cinco, un segundo antes de que el árbitro pitara el final, puesto que nada más ejecutar Ufarte el máximo castigo, ordenó la marcha de todos los protagonistas a los vestuarios.

La segunda mitad fue de neto dominio mancheguista, como bien claro indica la marcha del marcador.

Unico responsable, Sebas, que dio una fuerza incontenible al ataque azul, e impregnó a sus compañeros de su coraje y sentido de juego, llegando a lograr un fútbol vistoso, bonito, incisivo y netamente eficaz.

Buen presagio para el nuevo año este resultado, que hace afrontar el último partido de la primera vuelta, el próximo domingo en Leganés, con una moral alta, nivelada de nuevo, tras el traspiés de Aranjuez.

Como destacados en el equipo alcarreño podemos citar a Poves, Alcazar y Monje, con algunas puntadas de Varela, Lucas y Mariano, junto con el orden defensivo de los cuarenta y cinco minutos iniciales, deshaciendose totalmente en la continuación.

Por parte Mancheguista, Sebas con matrícula de honor, seguido de Jaime e Iglesias y el afán de trabajo de Manolo y Ceca.

Bien es verdad, que salvo Alba que estuvo en el "paro" en la segunda mitad, toda la formación azul brilló por su lucha y tesón, haciendo que la afición pasase unos buenos tres cuartos de hora y olvidando por completo que "Vívi" Iglesias falló un penalty a los treinta minutos. Penalty que se pitó como consecuencia de un rápido ataque de Jaime que se va hacia la portería y es objeto de falta dentro del área.

También se olvidaba de la mala fortuna que persigue a Luis Ceca y que quedó latente, cuando se cumplía el primer cuarto de hora del segundo tiempo. Fue un contraataque rápido de Iglesias, que centra sóbre Luis en plena carrera y el disparo fuerte del delantero centro ante la salida del guardameta no repele el poste.

Pudieron ser pues siete goles, a todo un Guadalajara que no anda mal, siendo un equipo fuerte y peleón, y es que si el Manchego olvidara tácticas defensivas y conservadoras, otro gallo nos cantaría a éstas alturas; pero bueno está y que sirva de propósito de enmienda, porque cuando el Manchego se lanza al ataque puede ser incontenible.

Esta tarde partido amistoso en Valdepeñas. Ojala y olvidemos la rivalidad, se vea buen fútbol y no haya que lamentar ninguna lesión y que el partido tenga aspecto positivo en lo deportivo para bien de todos y aspecto más positivo aún, para bien del Valdepeñas en lo económico, y no olvidemos tampoco que el Manchego no va a sacarse la espina como se ha dejado oir por Valdepeñas, va a echarle un cable a un equipo hermano.

VERA - ELECTRICIDAD

Instalaciones de

Riegos por aspersión Electricas de alta y baja Tensión Material Elèctrico

Ctra. Toledo, km. 1,600 - CIUOAD REAL - Teléfs. 22 19 88